

日本の地域伝統芸能が一堂に会したイベント「The MATSURIサミット」が平成25年10月に関川村を会場として盛大に開催されます。

大したもん蛇まつりも過去に参加したことのある「咲いたまつり」(さいたま市)の実行委員や参加団体等が中心となってできたイベントが「The MATSURIサミット」です。

今回で第9回目を迎える「The MATSURIサミット」は、これまでさいたま市を会場に開催されてきました。平成25年は、村の一大イベントである「えちごせきかわ大したもん蛇まつり」誕生から四半世紀をむかえる節目の年。また巳年ということもあって、関川の地で開催することが決定しました。

過去に参加したサミットを通して、他の団体と交流が深まり、それらが縁となって今年5月には福島県で開催された復興イベント「ふくしまフェスティバル in 会津」に参加しました。



平成25年10月に The MATSURIサミット in 関川村

日本を代表するまつりが村に集結!



全国の有名なまつりが村にやってくる!

当日は、全国各地からさまざまなまつりが集まる大規模なイベントになります。華やかな踊りや勇壮なパレードは必見の価値あり!

開催日や参加団体等については現在調整中ですので、決まり次第、皆さんに広報せきかわなどでお知らせします。



村民参加でつくりあげる 「The MATSURIサミット」

来年10月の開催に向け、現在、準備・検討委員会を開催しています。委員会には、まつりに協力したい、まつりをぜひ成功させたいと願う村の若者をはじめ、公募により委員となった村民の皆さんも参加しています。

村民の知恵と力を結集して「The MATSURIサミット」を成功させましょう!

「The MATSURIサミット」の 開催に向けて本格始動！

～ 若者の発想力と行動力に期待 ～

まつり本番まで1年をきった11月22日、農村文化交流センターの～むを会場に第1回準備・検討委員会が開催されました。参加したのは9名で、年齢は20～30代の委員に応募された村の若者が中心となっています。

この委員会は、まつりのあり方や開催方法など、まつり全般の運営について意見を出し合い、集約し、形にする場として、まつり運営の核となる場所です。委員会は今後、定期的開催される予定で、まつりの運営という大きなプロジェクト、そして成功という大きな目標に向けて動き出しています。



大蛇パレード担ぎ手の協力をお願いします！

来年、8月には例年通り「えちごせきかわ大したもん蛇まつり」が盛大に開催されます。

そして、10月に行われる「The MATSURIサミット」でも大蛇パレードを予定しています。

それぞれ、大蛇パレードを成功させるためには村民皆さんの協力が必要不可欠です。全国から関川村を訪れる皆さんに喜んでもらえるよう、そして楽しんでもらえるよう担ぎ手の協力をお願いします。

なお、協力の要請については、今後、広報せきかわなどでお知らせする予定です。

一緒にまつりを盛りあげよう！

関川村で開催される過去最大のイベント「The MATSURIサミット」！

村内にある任意団体やサークルなどへ「The MATSURIサミット」への協力等お願いする場合があります。

詳しくは、今後広報せきかわなどでお知らせします。

関川村から発信しよう！

「The MATSURIサミット」を通じて、人の輪、文化の輪、全国各地との交流の輪を広げるチャンス！

小さな関川村から魅力ある日本の芸能文化を大きく発信しましょう！



The MATSURIサミットに関する問い合わせ先
役場総務課 企画財政班 TEL 64-1476

※2・3ページのまつりの写真は、今年5月に開催された「ふくしまフェスティバルin会津」のようすです。

